
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４号/2010.5 

発    行 小路地区まちづくり協議会 

問い合わせ先 寝屋川市まち政策部都市計画室 

電    話 072-824-1181（内線2734） 

小路地区の計画的なまちづくりに向けて 

事例視察会や講演会を開催しています！ 
第 4 回小路地区まちづくり協議会総会（平成 20 年 8 月）以降、まちづくり協議会で

は、市街化調整区域の無秩序な乱開発を防止するとともに未来に向かって良好なまちづ

くりを実現するため、隣接する四條畷市砂地区まちづくり協議会との意見交換会の開催

や｢農地の活用と資産運用について｣・「納税猶予や相続、贈与について」の農地資産活

用セミナーを開催しました。 

そして、財団法人大阪府都市整備推進センターの『まちづくり初動期活動サポート助

成』を活用し、乱開発防止のための『まちづくり看板』を地区内８ヶ所に役員と会員で

設置するなど、様々なまちづくり活動に取り組んでまいりました。 

尚、看板設置後、当地区内の土地利用活用等に関しての問い合わせが増えたことから

も「まちづくり申し合わせ書」の周知効果が見受けられております。 

〈平成 21 年３月２０日(金・祝)〉 
～営農施策などの先進事例地区視察会～ 

高宮地区まちづくり協議会と合同で、地区の乱開発を危惧する 

40 代位の若い世代の農家を中心に、平成 13 年 11 月に発足された 

堺市金岡地区まちづくり協議会の皆さんと意見交換会や同地区の 

視察会を行いました。この協議会の取り組みとしては、毎年田植 

えイベントを地元の子供たちも巻き込み実施されており、現在は 

参加規模約 1500 人のイベントに成長されております。又、堤防にコスモスを栽培するな

ど取り組みを広げ、地権者等の土地出し合いによる無接道農地の解消など様々な取り組み

をされていました。その結果、地区内にあった不耕作地 10 ヵ所も無くなり、資材置き場 

等についても言い出しにくい雰囲気が漂っているようだ

と言うことでした。その後、大阪府立大学教授の増井

昇先生による『都市農地の活用について』の講演会を開

催いたしました。 

 

西川会長コメント 

乱開発の防止を上手に行っており、活発

的な活動をしている地区でした！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈平成 21 年 8 月 2 日(日)〉 ～小路地区まちづくり協議会 
          第５回総会の開催～ 

第 5 回総会では、会長の任期満了に伴いまして、 

谷岡会長から西川会長が着任されました。 

谷岡会長におかれましては、平成１９年度から 

協議会運営など多岐にわたり、約２年ご尽力を 

賜り誠にありがとうございました。今後、役員 

として、ご尽力賜ることになりましたので報告 

させて頂きます。 

また今後のまちづくり協議会運営等を円滑に執り 

行うため、幅広く皆様方の意見を取り入れる必要 

もあるとの意見も多くあったことから、農地面積 

の多い地権者、小路地区以外の地権者、まちづくりの経験のある地権者等の方々の中か

ら、5 名の方の役員の増員を可決いたしました。現在、役員は以下のとおり 12 名となっ

ております。 

 又、今後の予定としまして、アンケート調査の実施、事例視察、講演会等を報告いた

しました。 

 

小路地区まちづくり協議会役員
  会　長　　西川喜久男
  副会長　　小里　利一
 副会長 　廣谷　忠次
  理　事　　小里　芳顕
  理　事　　大蛇森孝司
 理 事 　田中　道雄
  理　事　　谷岡　　長
  理　事　　田伏　良一
  理　事　　中井　一裕
  理　事　　東谷　　昇
  理　事　　廣谷榮治郎
  理　事　　廣谷　照男

（副会長・理事は、あいうえお順）



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～小路地区まちづくり協議会 
アンケート調査の実施～ 

平成２１年１１月４日から１６日の期間、『今後の土地利用を考えるためのア

ンケート調査』を実施しました。会員 95 名の方に郵送し、74 名（約 78％）の会

員さんから回答がありました。 

アンケート結果につきましては、アンケート調査報告会にて報告しましたが、

参加できなかった方には、アンケート調査報告書をお送りいたします。  

〈平成２２年２月１３日(土)〉～小路地区まちづくり協議会 
アンケート調査報告会及び講演会～

『今後の土地利用を考えるためのアンケート調査』 

の結果の報告会を開催いたしました。 当日は、 

２７名の会員が参加され、アンケート調査結果を 

熱心に聞いておりました。又、アンケート調査の 

結果報告後、㈱経営サポートシステムズ所長の 

今仲清氏による『農地法改正に伴う税務講習に 

ついて』の講演会を開催いたしました。 

〈平成 21 年１１月４日(水) 

 ～平成 21 年１１月１６日(月) 

 第二京阪道路沿道地区まちづくり基本構想 

（平成１４年度策定）の実現に向け、市民・行政が 

協働により計画的なまちづくりに取組むに当たって、関係者相互の連絡調整を図

ることを目的として、第７回寝屋川市第二京阪道路 

沿道まちづくり連絡会が開催されました。 

 小路地区につきましては、西川会長が出席され、 

高宮地区や寝屋南地区の取組み状況及び小路地区 

まちづくり協議会の取組み状況、そして今後、 

大阪府都市整備推進センター及び寝屋川市並びに 

地元地権者が力を併せてまちづくりに向けて頑張って行きたいと思いを報告しま

した。 

 

〈平成２２年２月２５日(木)〉
～第７回 寝屋川市第二京阪道路沿道地区 

まちづくり連絡会の開催～



 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後も計画的なまちづくりに向けて取り組んでまいります。 
会員の皆さん、これからもよろしくお願いいたします。 

～小路地区・高宮地区まちづくり協議会 
合同視察会及び講演会～

〈平成２２年３月６日(土)〉 

高宮地区まちづくり協議会と合同で、『農地

や自然と調和した、美しく住みやすいまち』の

実現を目指している先進事例地区（堺市中山地

区）の視察・意見交換に行ってきました。 

この地区は、農業の経営状況、耕作放棄地な

ど 

の問題を少しでも改善するため、アンケート調

査やまちづくり申し合わせ書の策定など、自治

会を 

中心に活動をされておりました。 

 現地をバスで見学した後、中山地区まちづく

り検討会の役員さんと「申し合わせ書」の取扱

いや協議会の運営状況」など活発な意見交換 

を行いました。  

当日の夕方には、寝屋川市立市民会館にて、 

大阪工業大学の岩崎義一教授を招いて、 

『幹線道路沿道地区のまちづくりについて』 

の講演会を実施いたしました。会員３５名 

の方が参加されました。 

 

 

西川会長コメント 

実際協議会を運営している地

区との意見交換は参考になり

ました。 


